



BAMBERGER AKADEMIE

Die „Bamberger Akademie“ bietet besonders engagierten Schülerinnen und Schülern die Gelegenheit, in einem Wochenend-Seminar an der Universität Bamberg ein bestimmtes Thema aus der griechischen Kultur, Literatur oder Philosophie zu vertiefen. Thema der dritten „Bamberger Akademie“ 2016:

Griechische Lyrik

In kleinen Arbeitsgruppen und Plenumsdiskussionen wollen wir uns mit Fragen befassen wie:

- Was wissen wir über die Dichter und Dichterinnen griechischer Lyrik?
- Bei welchen Anlässen wurden ihre Texte aufgeführt, rezitiert, diskutiert?
- In welcher Weise spiegeln die Gedichte persönliches Empfinden oder politisch-historische Ereignisse wider?
- Wie kommt es, dass in den letzten Jahren immer wieder neue Texte von Sappho bekannt wurden? Was erfahren wir aus ihnen über die Dichterin?
- Welchen Einfluss hatte die griechische Lyrik auf lateinische und deutsche Lyrik?
- Wie kann man griechische Lyrik adäquat übersetzen?

Termin: Freitag, 23. – Sonntag 25. September 2016

Unterbringung im Jugendgästehaus Bamberg, Tagungsräume in der Universität Bamberg.

Teilnehmer: Interessierte Griechisch-SchülerInnen des 9. bis 12. Jahrgangs 2016/17.

Unkosten: ca. 30 € und Kosten der eigenen Anreise.

Anmeldung bis 10. Juli bei eurem Griechisch-Lehrer in Form eines kurzen Bewerbungsschreibens per e-mail, in dem ihr euer spezielles Interesse an dieser Veranstaltung beschreibt.

Die Veranstalter: Prof. Dr. Sabine Vogt (Universität Bamberg)
Klaus Furthmüller (Kaiser-Heinrich-Gymnasium Bamberg)